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14ème dimanche 
 

   Dans le texte qui précède, nous pouvions croire Jésus exigeant pour ceux qui 
désiraient le suivre, refusant certains qui se présentaient à lui. Pourtant, à en 
croire le groupe des Apôtres, ce n’étaient pas les meilleurs de la classe qu’il 
avait choisis : des pêcheurs du bord du lac, un collecteur d’impôts – et donc 
collaborateur avec les Romains – côtoyant un zélote, un résistant. Pourquoi les 
a-t-il appelés ? Parce qu’ils avaient le cœur disponible pour la Bonne Nouvelle 
et le cœur libre pour le service.  
  

    Aujourd’hui, il les envoie en mission avec cette consigne : « N’emportez avec 
vous ni argent, ni sac, ni sandales ! ». Autrement dit : laissez de côté ce qui 
pourrait vous encombrer l’esprit et le cœur. Cela pourrait vous faire rater 
l’objectif qui est de révéler aux hommes que le « Règne de Dieu est arrivé à 
eux ! » et ainsi leur apporter la paix.  
   Jésus a donc besoin d’ouvriers passionnés des hommes pour leur révéler 
l’amour du Père ; des ouvriers passionnés de paix pour la semer et la faire fleurir. 
    Car il sait que la plupart des hommes qu’ils croiseront seront des pauvres. À 
eux en particulier, ils auront à leur révéler cette Bonne nouvelle : vous n’êtes pas 
exclus de la tendresse de Dieu. Au contraire, il vous aime comme un Père.  
 

    Cette mission est toujours aussi abondante de nos jours. L’homme n’a-t-il pas 
soif de paix ? De la vraie paix, celle du cœur dans l’encombré de ses jours ou 
les souffrances de sa vie. L’homme n’a-t-il pas une vraie soif de Dieu… à révéler 
dans les événements qui jalonnent son histoire ?  
    Cette moisson-là demande des ouvriers. Des hommes qui n’ont crainte de 
sortir de chez eux, de quitter leur petit monde pour rejoindre celui de l’autre, ses 
appels et ses attentes. Des hommes attentionnés pour révéler que Dieu est 
présent à leur histoire. Que son rêve est qu’ils vivent dans le bonheur et la paix. 
Jésus n’a pas dit ni fait grand-chose d’autre auprès des plus pauvres, inventant 
des mots et des gestes de tendresse, allant jusqu’au bout de la solidarité. 
 

   Pour cette mission, il demande des ouvriers. Chacun de nous…     
  
 



      Prière d'évangile 
 
Ta moisson, Seigneur notre Dieu 
est ce vaste domaine où tu nous envoies 
comme des agneaux au milieu des loups. 
Il y aurait de quoi se décourager 
si nous ne pouvions compter sur ton soutien. 
 
Jésus, ton Fils, est venu chez nous,  
pauvre de tout, mais riche de ton amour. 
Il annonçait partout la bonne nouvelle 
de ton règne de justice et de paix. 
Il guérissait les malades et les infirmes, 
chassait les esprits mauvais 
et délivrait les pécheurs de leurs fautes. 
 
Comparés à l'immensité de la tâche,  
les ouvriers sont toujours trop peu nombreux.  
Aussi envoie des ouvriers à la moisson des hommes.  
Et que ta Présence en nous rayonne,  
pour le bonheur d'un grand nombre,  
aujourd'hui et demain. 

 
 

   Lundi 7 juillet :     messe à 18 h.00     
Andrée et Jeanny GEORGES et les défunts de la famille GEORGES-JORDANT 
 
   Mardi 8 juillet :     messe à 18 h.00            
Marcel DEMELENNE, Marie-Louise WENIN et les défunts de leurs familles  
 
   Mercredi 9 juillet : messe au home à 14 h.00      
 
   Jeudi 10 juillet :   messe à 18 h.00      
Simone WIDART  
 
   Vendredi 11 juillet : messe à 8 h.30    
Les défunts de la famille HANIN-MERRY 
 
  Samedi 12 juillet :    messe à 18 h.00    
Joseph LOBET et les défunts des familles LOBET-COLLARD / Émilie GILLAIN / Marie VIERSET, 
Isidore DUJARDIN et leurs enfants / Christiane ANTOINE-DEGROS et les défunts de la famille 
Jean MERNIER et les défunts de la famille MERNIER-SCHWEISTHAL 
 
   Dimanche 13 juillet :     messe à 9 h.30       
Les défunts de la famille HANIN-COLLARD / Victor EVRARD et Marie-Madeleine GODINACHE 
Christiane GODELET / Suzanne GREGOIRE et les parents défunts 
 


